



- 発行：関良(せきりょう)
- 事務所：〒038-0042 青森県青森市新城字平岡128-87
- 電話番号：017-787-3306
- 公式サイト：sekiryu.jp

# 関良だより 新年号



青森県議会議員  
所属会派：青和会

## ごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。旧年中は格別のご支援、ご厚情を賜り心からお礼を申し上げます。

昨年は予想外の豪雪と台風十八号による岩木川、馬淵川流域の水害のほか特に大きな災害もなく、平穩に推移した年でした。

さて、人口の減少は地域を衰退させると言われますが、青森県の場合残念ながら急激に人口が減少し、県都として人口増が期待された青森市も中核都市の指定を受けて僅か数年で三十万人を割り、将来的には二十万都市に転落すると予測され、県に於いても近い将来百万人を割る弱小県となる見込みとのこと。

この要因は自然環境など簡単に克服できない点もありますが、地域の発展を阻害する人口問題は放置できない重要な課題です。

私は皆さんと手を携えご意見を聞き、この問題をはじめ県が抱えている多くの課題に積極的に取り組んで参りますので、何卒よろしくご支援を賜りますようお願い申し上げます。挨拶といたします。

平成二十六年一月吉日

関良



## 私の政策方針

私は現実と向きあい、郷土の発展と安心、安全な市民生活を確保するため、次の事項に取り組んでまいります。

### 一・人口流失防止と福祉

従来型の企業誘致の発想を転換し、福祉の充実によって就労の場を確保する。

- ① 首都圏から福祉施設を誘致し、就労の場の拡大。
- ② 少子高齢化社会に対応した保育施設の充実、特別養護老人ホームの増設。

### 二・経済、観光

新青森駅周辺の商業化の推進と特色ある地場産業の育成、地域連携による観光客の誘致を図る。

- ① 新青森駅周辺の空地を解消し、新たな商業施設を誘致。
- ② りんごをはじめ生産性、品質優秀な農産物の増産と輸出の増進。
- ③ 農林漁業の一次産業の加工による収益の増大。
- ④ 新幹線の函館延伸による青函連携と県内観光地間の交流整備による観光客の誘致。

### 三・生活環境の整備

生活道路の改善、雪対策は地域住民の最大関心事であり、また基幹道路は物流上極めて重要な位置を占めているためこれらの整備については全力をつくす。

### 四・教育、文化

伝統文化は正しい歴史を認識する上で極めて重要な位置を占め、道徳教育は児童、生徒に思いやりの心を育む上で欠くことができない教育と認識している。

従って児童、生徒の健全育成のため伝統文化を重視した道徳教育の推進を図る。

## 視 察

青森県は少子高齢化社会を向かえ、課題が山積しています。

私は未来を担う子供たちの為にも安心安全な環境づくりが大切であり政治家としての責務であると思っています。

### ◆ 公益財団法人 環境科学技術研究所(六ヶ所村)

#### 環境放射線等モニタリングの状況視察

環境影響研究施設の概要説明を受けた後、全天候型人工気象実験施設と閉鎖型生態系実験施設を視察し、放射性物質の環境移行に関する調査の説明を受ける。



- 定期的に原子力施設周辺の放射線調査を行い、地域住民の健康・安全確保に努めている事を確認しました。今後の継続調査、住民の安全はもちろん住民への情報公開は、今まで以上に必要である。

### 環境中の放射性物質・放射線と人のかかわり



放射性物質名	放出放射線	半減期	特徴
セシウム137	ベータ線・ガンマ線	30年	カリウムと似た化学物質。人体に入った場合、全身に分布し特に筋肉に集りやすい。
セシウム134	ベータ線・ガンマ線	2.1年	上記と同じ特徴あり。
ヨウ素131	ベータ線・ガンマ線	8日	人体に入った場合、甲状腺に集りやすい。
ヨウ素129	ベータ線・ガンマ線	1570万年	上記と同じ特徴あり。
クリプトン85	ベータ線・ガンマ線	11年	他の物質と結合しない希ガスなので、人体には吸収されない。
炭素14	ベータ線	5730年	人体に入った場合、全身に分布する。
トリチウム	ベータ線	12年	人体に入った場合、全身に分布する。

### ◆ 六ヶ所再処理工場

#### 再処理工場等の現状を視察

- 現状は原発事故以降、新基準が設定され再処理工場は国の検査待ちの状態となっている。原子力に代わるエネルギー開発は必須と考えるが、安全・財政面を考慮しながら原子力問題に取り組んでいく必要がある。



### ◆ 八戸市新処分施設

- 周辺的生活環境や自然環境に配慮した施設であるが今後の施設運営が実際に環境に配慮しているか注目していく必要がある。



### ◆ 東通地域医療センター

#### 小型医療機器搭載車の稼働状況視察

- 県内の高齢者は年々増加傾向にあるが、通院が困難な方も診療を受けられるのが基本的な地域サービスと考える。今後はニーズや財政的検証を行い、県民の健康の向上につなげていきたい。



### ◆ 新城川災害視察

- 集中豪雨で氾濫の恐れがあると住民から要請があり、県担当職員同行の上、現地視察しました。今後も地域住民の声に耳を傾けて事案に対応していきます。



町内運動会で皆さんと一緒に汗を流す

松丘保養園の夏祭りに参加

こども会ねぶた運行に参加

新年会で子供達と餅つき体験



## 地域活動

地域の皆さんとの交流から生の声を聞き、私の政治活動に活かしていきたいと思っています。  
今後も貴重な御意見を頂きたいと思っています。

以上の報告とさせていただきます。皆様の青森県政に対するご意見をお聞かせ下さい。

● 発行 関良(せきりょう) 新年号 2014年  
● 事務所 青森市新城字平岡128の87  
● 電話番号 017(787)3306

公式サイト sekiryō.jp

町内清掃作業、地区の皆さんと綺麗にしました



有志と十和田湖畔散策



地区の方に議会活動報告



防災訓練で地域の方々と勉強会

